
■だるま市

高遠と言う所で「だるま市」が行われたので行って来ました。
家からバイクで 15 分くらいで着きました。
バイクで行ったので、迷惑にならない所に駐輪しました。
良さそうな所を探すのに時間がかかりましたが…。
ただ、車で行ったら、駐車場が遠くて、渋滞も出来ていました。
人がいっぱいで、食べ物の屋台もたくさん出ていました。
神社があり、そこにお参りをするのが一般的みたいだったので、行って来ました。
就職祈願をしました。
一通り見て回りました。
またバイクで戻ってきました。
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